
2021 年 1月 21日 

岐阜県クラシックギター協会員の皆様 

岐阜県クラシックギター協会 会長 川瀬 寛 

 

書面総会のご案内 

 新春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になってお

ります。 

 さて、1 月 17 日（日）午前 9 時 15 分から「2021 年岐阜県クラシックギター協会総会」

を開催する予定でしたが、岐阜県に緊急事態宣言が発令されたため中止させていただきま

した。つきましては、書面による採決を行い総会に替えますので、同封の「総会資料」を

ごらんになりながら、以下の手順１～９に従って同封のハガキにご記入の上、1月31日（日）

までに投函してください。 

 

１．１ページの「総会成立人数」をご確認ください。 

  ☛書面総会案内人数＋委任状数＝３６ですので、規約第 12条により総会を開きます。 

 

２．「新会長立候補者報告」が、会長選出委員長（前副会長：近藤 清志さん）からありま 

した。 

☛川瀬 寛が立候補しました。 

 

３．「新会長信任手続き」を行いますので、同封しましたハガキの裏面をごらんください。 

  ✍川瀬 寛を信任される場合は「・信任」に、信任されない場合は「・不信任」に〇印 

を付けてください。 

 

４．規約第 12条 2項により、新会長が新理事、新監事を指名し、任命しますが、今回の 

書面総会では「３」で新会長が信任された後になりますので、後日報告します。 

 

５．「議題①」につきまして、２ページの「２０２０年主催事業」と「２０２０年後援事業」 

をごらんください。 

 

６．「議題②」につきまして、３ページの「２０２０年決算書」をごらんください。 

  ✍ハガキの裏面をごらんになり、この決算書を承認される場合は「・承認」に、承認 

されない場合は「・否認」に〇印を付けてください。 

 

７．「議題③」につきまして、３ページの「２０２１年事業計画（案）」をごらんください。 

  ✍ハガキの裏面をごらんになり、この事業計画（案）を承認される場合は「・承認」 

に、承認されない場合は「・否認」に〇印を付けてください。 

 

８．「議題④」につきまして、４ページの「２０２１年予算（案）」をごらんください。 

  ✍ハガキの裏面をごらんになり、この予算（案）を承認される場合は「・承認」に、 

承認されない場合は「・否認」に〇印を付けてください。 

 

９．「議題⑤」につきまして、５ページの「規約改正（案）」をごらんください。 

  ✍ハガキの裏面をごらんになり、この規約改正（案）を承認される場合は「・承認」 

に、承認されない場合は「・否認」に〇印を付けてください。 



 2021 年 岐阜県クラシックギター協会総会資料 

 

〇総会成立人数確認 

2020年 12月 31日現在会員数（人） ３６ 

同上過半数（人） １９ 

 

書面総会案内者数（人） １６ 

委任状数（枚） ２０ 

出席者＋委任者数（人） ３６ 

 

〇新会長立候補者報告 

〇新会長信任手続き 

 

〇議題 

① 2020年事業報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・P．２ 

② 2020年決算報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・P．３ 

③ 2021年事業計画（案）・・・・・・・・・・・・・・・・・P．３ 

④ 2021年予算（案）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・P．４ 

⑤ 規約改正（案）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ P．４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021 年 1月 

緊急事態宣言発令中の為書面にて開催 

岐阜県クラシックギター協会 

 



2021 年 2月 3日 

岐阜県クラシックギター協会員の皆様 

岐阜県クラシックギター協会 会長 川瀬 寛 

 

書面総会のご報告 

 余寒の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になってお 

ります。 
 さて、先日ご案内した「2021 年書面総会」が終わりましたので、結果をご報告します。

なお、参加者数は 16名、委任状提出者数が 20名でした。 

 

〇「新会長信任手続き」 

  ☛信任が 16名、委任状が 20枚でしたので、川瀬 寛が引き続き会長を務めます。 

 

〇「新理事、新監事の指名・任命」 

  ☛前役員が全員留任します。すなわち、副会長が近藤清志さん、理事が服部雅彦さん 

と野山英人さん、監事が勝村明純さんです。 

 

〇「２０２０年決算書」 

  ☛承認が 16名、委任状が 20枚でしたので、２０２０年決算書は承認されました。 

 

〇「２０２１年事業計画（案）」 

  ☛承認が 16名、委任状が 20枚でしたので、２０２１年事業計画案は承認されました。 

 

〇「２０２１年予算（案）」 

  ☛承認が 16名、委任状が 20枚でしたので、２０２１年事業予算案は承認されました。 

 

〇「規約改正（案）」 

  ☛承認が 16名、委任状が 20枚でしたので、規約改正案は承認されました。 

 

送付物のご案内 

 以下のものを同封しましたのでご確認ください。 

〇（書面総会ご欠席の会員様のみ） 

「２０２０年決算書」「２０２１年事業計画」「２０２１年予算」 

〇会長の挨拶、運営方針（この用紙の裏面） 

〇会員名簿 

〇会員証 

※改正後の規約は、ホームページをごらんください。 

弾き初め会のご案内 

 延期させていただいた「弾き初め会」は、緊急事態宣言が解除された後に行います。従

いまして、3月 7日まで解除されなければそれ以降になります。とにかく、決定次第お知

らせします。 

 

 



会長の挨拶、運営方針 

 まずは、会長に信任していただきお礼申し上げます。ありがとうございました。 

次に、創立からの 2年間を振り返れば、「弾き初め会」「交流コンサート」を二本柱に、

「主催コンサート」と「新人ギタリストジョイントコンサート」を隔年で開催していくと

いう大きな流れが確立できたのではないでしょうか。他には、「高校への出前授業」「岐阜

こども文化クラブでの講座」（岐阜市文化芸術協会主催）等を開催しました。また、「公益

財団法人みらい芸術・文化基金」や、岐阜市教育委員会の後援を頂くことができました。

この間、役員の皆さんをはじめ、会員の皆様のご協力を頂きましたことに改めてお礼申し

上げます。 

さて、これからの 2年間ですが、「会員様に参加していただける会」という発足以来の基

本方針を遵守していきます。先に申しました、「弾き初め会」「交流コンサート」は、会員

様全員参加を目指したイベントとして引き続き開催していきます。また、2021年6月には、

鈴木大介氏を招いての「主催コンサート」、2022年 6月には、2020年 10月に開催された

「第 2回交流コンサート」と、2021年 10月に開催する「第 3回交流コンサート」での人

気投票結果を踏まえた、「第 2回新人ギタリストジョイントコンサート」を予定しています。 

会員の皆様に楽しんでいただくことが、結果として岐阜のクラシックギターの普及に繋

がっていけばこれ以上のことはありません。そのようになっていくよう他の役員の皆さん

と協力して精一杯努力させていただきますので、今後ともご支援、ご協力をお願いします。 


